

**Heinrich-Schütz-Allee
- Einbau von verkehrsberuhigten Elementen**

Es liegt dem Ortsbeirat zum Beschluss aus der Sitzung vom 19.09.2019 eine Antwort des Straßenverkehrs- u. Tiefbauamt vom 05.11.2019 vor.

Der Ortsbeirat Süsterfeld-Helleböhn fordert weiterhin eine dauerhafte Einrichtung von Geschwindigkeitsanzeigeanlagen (siehe Abbildungen bzw. vorherigen Antrag vom 19.09.2019 diesbezüglich) auf der Heinrich-Schütz-Allee.

Die Heinrich-Schütz-Allee ist eine Straße, die von vielen Autofahrern zu oft mit einer zu hohen Geschwindigkeit befahren wird. Da dies dem Ordnungsamt der Stadt Kassel bereits bekannt ist steht mehrmals im Monat in beide Fahrtrichtungen ein Blitzgerät. Aufgrund dessen ist es dringend notwendig neben den temporären Blitzern auch eine dauerhafte verkehrsberuhigende Installation auf der Heinrich-Schütz-Allee einzubauen.

Daher fordert der Ortsbeirat Süsterfeld - Helleböhn weiterhin den Einbau von Geschwindigkeitsanzeigeanlagen auf der Heinrich-Schütz-Allee (siehe Abbildungen bzw. vorherigen Antrag vom 19.09.2019 diesbezüglich) um vor allen Dingen Fußgänger und Kinder zu schützen, welche die Straße überqueren wollen.

Wenn von Seiten des Straßenverkehrsamtes immer noch Hemmnisse oder eine Problematik besteht verkehrsberuhigende Maßnahmen auf der Heinrich-Schütz-Allee einzubauen, würde der Ortsbeirat Süsterfeld - Helleböhn es sehr begrüßen einen Vertreter des Straßenverkehrsamtes in unserer Ortsbeiratssitzung am 16.01.2020 oder am 20.02.2020 willkommen heißen zu können, um in einen Dialog bezüglich dieser Thematik treten zu können, um Möglichkeiten einer Verkehrsberuhigung auf der Heinrich-Schütz-Allee gemeinsam zu erörtern.



Abbildung 1



Abbildung 2

Abbildungen: <https://www.elancity.de/die-evolis-geschwindigkeitsanzeigeanlage/>

Der Beschluss wird einstimmig gefasst.



Ortsvorsteher

Schriftführer

2 von 2